

Roland Betsch

Ballade am Strom

Roman in 3 Büchern in einem Band

651 Seiten Großformat. Geheftet RM 8.60, in Leinen RM 9.80

Die Auslieferung der zweiten Auflage (8.-14. Tausend)
erfolgt jetzt in der Reihenfolge der eingegangenen Bestellungen

Dritte Auflage im Druck

Dieser Roman ist das Hohelied der Grenzlandgemeinschaft, führt uns tief hinein in die Seele der Menschen der Grenze. Hier hat ein Dichter, der selbst aus dieser Landschaft stammt, dem Grenzlandvolk sein dichterisches Mahnmal gesetzt. Die Bücher sind zu zählen, die neben ihrer dichterischen Tiefe derart spannend und farbig gezeichnet sind wie dieser neue Roman von Roland Betsch.

(G. Schultzenstein, Buchhändler, Karlsruhe, am 5. 6. 1939)

Vielen Deutschen sind die früheren Taten des Pfälzer Volkes, auch die aus jüngster Zeit gegen den Separatismus, gar nicht bekannt. Dies

Werk wird somit neben seiner äußerst spannenden Handlung ein Buch völkischer Aufklärung sein.

(W. Effelberger, Buchhändler, Mannheim, am 11. 9. 1939)

Es hat mich aufrichtig gefreut, einmal wieder ein so schönes und markantes Buch in die Hände zu bekommen. Ich beglückwünsche Sie und den Verfasser zu diesem schönen Werk.

(Kurt Horst, Buchhändler, Koblenz, am 25. 8. 1939)

Die Lektüre dieses Buches war für mich ein großes Erlebnis; denn Bücher von solcher Sprachkunst und hervorragenden Darstellung von Zeitgeschehnissen sind leider selten.

(Walter Tönnies, Buchhändler, Hildesheim, am 20. 9. 1939)

Meisterhaft erzählt in edler Sprache, stets im Innersten packend und spannend. Ein herrliches deutsches Buch - vielleicht das beste deutsche Buch dieses Jahres

„Schlesische Tageszeitung“, 4. 11. 1939

Ⓛ

G. GROTE VERLAG BERLIN